



クリスマスをさがせ！

朝教室を回ると、子どもたちはクリスマス
の話をしていました。そういえばもうすぐク
リスマス！子ども達は何をサンタさんにお願
いするのでしょうか？ 今回は、学校の中の
クリスマスにかかわる飾りを紹介します。児
童のみなさんは、どこにあるかわかりますか。

①



白い雪の上に立ってい
る手作りのツリーです。

④



折り紙でつくった雪の結
晶がとてもしっかりとあります。

②



紙コップでできた首の
りサンタと雪ダルマです。

⑤



四つのリースが仲良く
並んでいます。

⑥



なんと、バザーに出品
された手作りのツリーです。

③



すてきな音楽がきこえ
るような飾りです。

⑦



竈門炭治郎が見守っ
ています。

どこにあるか、ぜひ探してみてください！



【6年生 修学旅行】



修学旅行は、11月25日・26日、1泊2日、会津若松市で実施しました。

初日は、飯盛山出発、会津武家屋敷前ゴールのフィールドワーク。その後、会津武家屋敷を全員で見学した後は、宿泊場所の東山温泉の「御宿東鳳」に向かいました。

2日目の活動は「慶山焼（陶芸）」で手びねり体験。陶芸体験の後は、福島県立博物館を見学。そして、昼食はソースカツ丼を食し、最後の見学地鶴ヶ城では天守閣に登り、会津を一望しました。まさに、会津の歴史と文化をまるごと味わった2日間となりました。

私が感じた個人の感想ですが、子どもたちが一番力がはいていたのは、おみやげ選び、中でも鬼滅の影響が剣を・・・！

【コスモス・のぎく 見学学習(A・O・Z)】



バスに乗り、作品展見学に出かけました。11月28日でした。ちょっぴり緊張しながらも、公衆道徳をしっかり守り見学することができました。作品展では、自分の作品を見つけて

は、自慢げに話したり、友達のをほめあったり、成長した様子が数々見られました。特に努力賞の金紙が貼られた自分の作品「わらしべ長者ものがたり」を見つけた漣くんは満面の笑みをみせてくれました。

【3年生 見学学習（消防署等）】



12月9日学校を出発した子どもたちは、飯坂にある「飯坂消防署」へ。消防車を見たり、消防服の説明を受けたり、火事からくらしを守る仕事を直接学ぶことが出来ました。その後は「民家園」へ。家の造りや様々な道具から昔の暮らしを知ることが出来ました。子どもたちにとって、久しぶりの校外での直接体験学習。教室では味わうことのできない五感をとおしての学習に大喜びでした。

【2年生 校外学習】



吉井田たんけん。2年生の生活科の学習で12月10日に実施しました。目的地は、「トヨタクラウンアリーナ」です。子どもたちは、メインアリーナの全面を使って「ひろびろおにごっこ」に「4色全員リレー」そして、みんなで元気にダンス。おもいきって体を動かしてきました。そして、みんなでモップがけ、最後までしっかりできました。